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de Año Nuevo 2016

Amados hermanos y hermanas 
en Cristo: demos toda la gloria 
y  agradecimiento a  Dios  quien 
estableció la Iglesia Central Manmin 
y la ha guiado con el deseo de ganar 
innumerables hijos verdaderos con 
quienes poder compartir amor por 
siempre.

Para el 2015, el año 33.o de la 
iglesia, Dios nos dio estas cuatro 
peticiones de oración:  «Gloria, 
Fruto, Santuario hermoso y Poder 
de recreación».  Él  nos  bendi jo 
para que podamos cosechar fruto 
perfecto mediante el cumplimiento 
de la justicia a través de un gran 
sacrifi cio. Sobre todas las cosas, en 
este día signifi cativo de la Navidad, 
muchos creyentes dejaron su libre 
albedrío y se unieron para llegar 
a ser uno con el pastor. Ahora se 
están preparando para dar fruto en 
gran medida en la tercera etapa de 
crecimiento y luego ir a los brazos 
de l  Señor  en  l a  l l egada  de  Su 
segunda venida. ¡Aleluya!

Ahora examinemos las peticiones 
de oración 2016 que Dios ha dado a 
los miembros de esta iglesia.

La primera es la ‘Iglesia que el 
Padre ama’ llena de los miembros 
que han dado el fruto de la Luz.

En Efesios 5:9 leemos: «.. .  el 
fruto del Espíritu es en toda bondad, 
justicia y verdad». La iglesia amada 
por Dios que es Luz es aquella 
que está llena con hijos que han 
producido el fruto de la Luz. Los 
miembros de Manmin han s ido 
renovados mediante el sacrifi cio del 
pastor en la providencia del Dios y 
se esfuerzan para alcanzar el corazón 
del Señor quien es Luz. No obstante, 
para alcanzar completamente el fruto 

de la Luz, tienen que cumplir con 
toda la bondad, justicia y verdad. 

Con el fin de alcanzar el fruto de 
la bondad, ustedes deben odiar la 
maldad y despojarse de toda maldad. 
Sin embargo, esto no es suficiente, 
u s t e d e s  n e c e s i t a n  p r a c t i c a r 
activamente la bondad y sacrifi carse 
a sí mismos. Para alcanzar el fruto 
de la justicia, deben obedecer la 
Palabra en la Biblia con confianza 
en Dios y poseer fe espiritual. Y el 
fruto de la verdad no posee falsedad 
y  una  mente  indecisa .  Ustedes 
pueden producir el fruto de la verdad 
cuando mantienen invariablemente 
la bondad y rectitud que han elegido 
desde dentro de su libre albedrío.

La segunda es la ‘Iglesia que guía 
a todas las almas a la salvación’ con 
la comprensión del corazón de Dios.

1 Timoteo 2:4 dice: «El cual (Dios) 
quiere que todos los hombres sean 
salvos y vengan al conocimiento 
de  l a  ve rdad» .  D ios ,  qu i en  e s 
amor, quiere que las personas en el 
mundo sean salvas, que entren al 
cielo eterno, alcancen el corazón 
del  Señor y l leguen a ser  hi jos 
verdaderos que brillen como el sol 
en la morada más hermosa en el 
cielo, la Nueva Jerusalén.

Cuando l lega el  t iempo de la 
cosecha, el  agricultor separa el 
trigo de la paja y recoge el trigo en 
su granero. De igual modo, Dios 
ha cultivado al ser humano en la 
Tierra durante mucho tiempo para 
permitir que los hijos semejantes 
al trigo puedan entrar al Cielo. No 
obstante, aquellos que son como la 
paja no serán salvos. En este tiempo 
final desenfrenado de pecados y 
maldad, Dios quiere que todas las 

personas de todas las naciones sean 
salvas. Es por ello que Él estableció 
es ta  ig les ia .  Y Él  quiere  hacer 
que los miembros de esta iglesia 
crezcan y se conviertan en creyentes 
semejantes al trigo.

Esta iglesia fue fundada en esta 
providencia especial de Dios, por 
el lo  nunca he dejado de orar  y 
afanarme por la salvación de las 
almas desde la apertura de esta 
iglesia.  Ruego en el  nombre de 
nuestro Señor que ustedes también 
puedan dirigir innumerables almas 
a la salvación al estar perfectamente 
unidas con el pastor en la verdad.

La tercera es el ‘Santuario lleno 
de la gloria del Padre’ por medio de 
la santifi cación de Sus hijos.  

E n  S a l m o s  3 7 : 6  l e e m o s : 
«Exhibirá tu justicia como la luz, 
y tu derecho como el mediodía». 
Dios es digno de ser glorificado, y 
Él recibe gloria cuando Sus hijos 
amados lo  glor i f ican con fe .  Y 
además Él recompensa con grandes 
bend ic iones .  A med ida  que  e l 
número de personas de espíritu y 
espíritu completo aumenta, la luz 
de la gloria será más fuerte en esta 
iglesia. Y la historia de Manmin 
que ha revelado la gloria de Dios 
permitirá que el Santuario Canaán y 
el Gran Santuario sean construidos.

Manmin se ha preparado para 
es to  en  los  ú l t imos  33 años ,  y 
especialmente en los últimos cinco 
años los miembros se han parado 
en la roca de la fe y han llegado 
al espíritu y espíritu completo. Es 
mi anhelo que ustedes sean más 
fervientes en su determinación de 
jugar un papel clave en la era del 
Gran Santuario. 

El cuarto es la ‘Iglesia acompañada 
con el poder incesante’, que cumplirá 
con la providencia del Padre.

Salmos 62:11 dice:  «Una vez 
habló  Dios ;  dos  veces  he  o ído 
esto: Que de Dios es el poder». El 
Dios Todopoderoso posee poder 
interminable. La iglesia con poder 
inagotable significa que esta iglesia 
manifestará obras sin fi n de poder así 
como el poder de Dios es inagotable.

Se  t r a t a  de  l a s  ob ra s  que  s e 
manifiestan a través del 100% del 
completo poder de recreación en 
la tercera fase de crecimiento. Por 
medio de este poder, produciremos 
inimaginablemente grandes frutos. 
Dios me ha llevado a completar 
este perfecto poder de recreación, 
y preparó bendiciones financieras 
integrales con antelación. Él además 
ha  guiado a  nues t ros  pas tores , 
obreros y miembros a ir por el fluir 
del espíritu completo e incrementar 
rápidamente su fe. 

En la tercera etapa de crecimiento, 
como el nombre ‘Manmin’ (que 
signifi ca todos las personas de todas 
las naciones) lo indica, guiaremos 
a  innumerables  a lmas  hac ia  la 
sa lvac ión  por  medio  de  var ias 
maneras y estrategias. Así como las 
aguas cubren el mar, manifestaremos 
poder inagotable para que la gloria 
de Dios pueda llenar todo el mundo.

Para nuestras  10.000 iglesias 
fi liales y asociadas en el mundo, los 
pastores y los hermanos y hermanas 
en Cristo, ruego en el nombre de 
nuestro Señor que en el 2016 puedan 
cumplir con sus responsabilidades 
como luz y sal dondequiera que 
vayan, emanen la fragancia de Cristo, 
produzcan fruto perfecto de la Luz y 
glorifi quen a Dios.
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee

En muchos casos, si las personas 
experimentan felicidad o no, depende de 
si pueden ser pacientes o no. Además, 
el resultado del estudio, trabajo negocio 
de alguien puede variar en gran manera 
dependiendo de la paciencia de cada individuo. 
Lo mismo sucede en los asuntos espirituales. 
Cuando queremos recibir una respuesta 
de parte de Dios, el fruto será diferente 
dependiendo de nuestra paciencia. Vamos a 
profundizar en este fruto de la paciencia.

1. El fruto de la paciencia sin necesidad 
de la palabra «paciencia».

La paciencia que es uno de los frutos del 
Espíritu Santo es la paciencia en todas las 
cosas. Esta paciencia se encuentra en un nivel 
más alto que la paciencia en el amor espiritual 
que se describe en 1 Corintios 13.

Paciencia espiritual no es ser paciente con la 
maldad, sino con la bondad. De hecho, si usted 
cultiva paciencia espiritual en su corazón, no 
tiene que intentar ser paciente, y tendrá un 
corazón más amplio. 

Por ejemplo, cuando un bebé recién nacido 
tiene fiebre alta, la madre es quien sufre 
cuidando de su bebé. Es posible que tenga que 
estar despierta toda la noche o que no pueda 
comer, pero ella no tiene tiempo para pensar 
en sí misma. Ella se enfoca solamente en 
cómo puede hacer para que su bebé se sienta 
mejor. Y cuando la fiebre del bebé baja un 
poco, ella se pone muy feliz sin pensar siquiera 
en su propio sufrimiento.

La paciencia espiritual es de algún modo 
similar a esto. Es posible que haya difi cultades 
hasta lograr su objetivo, si se trata de una 
meta personal, o para su santifi cación, o para 
la gloria de Dios. Puede esperar con fe y 

amor porque está enfocado en el fruto de ello 
con esperanza. Esto es paciencia espiritual. 
Con este fruto, usted no tendrá que intentar 
mantener la paciencia, puede permanecer 
en calma y sin ningún tipo de circunstancias 
capaces de inquietarlo.

2. Tres tipos de paciencia espiritual

Primero, necesitamos paciencia para 
reformar nuestro corazón.

Mientras más maldad tengamos en el 
corazón, tanto más difícil es ser paciente. 
Lucas 8:15 dice: «Mas la que cayó en buena 
tierra, éstos son los que con corazón bueno y 
recto retienen la palabra oída, y dan fruto con 
perseverancia».

Necesitamos paciencia y esfuerzos para 
cambiar nuestro corazón en un corazón de 
buena tierra. Para santificarnos, debemos ser 
obedientes a la verdad mediante la oración 
ferviente con todo nuestro corazón y con 
ayuno. Tenemos que dejar lo que alguna 
vez amamos, y si algo no es espiritualmente 
beneficioso, simplemente tenemos que 
despojarnos de ello.

No debemos detenernos a la mitad 
o simplemente dejar de tratar después 
de intentarlo un par de veces. Hasta 
que lleguemos a cosechar el fruto de la 
santificación completamente, debemos 
esforzarnos con dominio propio y actuar 
mediante la Palabra de Dios. Así como 
tenemos que trabajar para sacar una mala 
hierba desde su raíz para eliminar la maleza 
por completo, tenemos que orar y cambiar 
nuestros corazones hasta que saquemos la 
naturaleza pecaminosa de raíz.

Algunos pueden pensar que ya han 
desechado algo a través de la oración, pero 
lo encuentran de nuevo en sus corazones. 
De esta manera se desaniman. Es posible 
que encuentre formas de falsedad en usted 
hasta que pueda arrancar la raíz original de la 
naturaleza pecaminosa, pero esto no signifi ca 
que no haya hecho un progreso espiritual. 
Cuando usted pela una cebolla, se puede ver el 
mismo tipo de capas que salen una y otra vez. 
No obstante, si continúa pelando la cebolla sin 
detenerse, fi nalmente la cebolla desaparecerá. 
Este mismo principio se aplica a la naturaleza 
pecaminosa.

No debe desanimarse por el simple 
hecho de que aún no lo haya desechado por 
completo. Debe tener paciencia hasta el fi nal 
y continuar esforzándose más con esperanza 
para su renovación. Incluso si no hay ningún 
fruto visible que haya surgido de usted, si sigue 

actuando en bondad y verdad, no se cansará.
Cuando usted circuncida su corazón en la 

fe de esta manera, su alma prospera, todas las 
cosas le van bien y podrá disfrutar de salud.

Segundo, necesitamos paciencia para 
con otros.

Cuando usted tiene interacción con las 
personas que tienen diferentes personalidades 
y educación, es posible que surjan diferentes 
situaciones. Por ello, comenzando con asuntos 
triviales a los grandes y graves asuntos, usted 
puede tener diferentes pensamientos, y la paz 
podría también quebrantarse.

Sin embargo, aquellos que anhelan la 
santifi cación, es posible que consideren a los 
demás como hijos preciosos de Dios. Ellos 
tratan de adaptarse a los demás, no importa 
cuál es la situación y el tipo de persona que sea. 
De esta manera pueden establecer y mantener 
la paz. Ellos siempre entienden a los demás 
con un buen corazón y tienen que soportar 
mientras buscan el beneficio de los demás. 
Incluso cuando las demás personas actúan 
con maldad, ellos los toleran, y devuelven la 
maldad solo con bondad y no con la misma 
maldad.

Además de esto, tenemos que ser pacientes 
cuando evangelizamos o consolamos a las 
personas, o cuando entrenamos a los obreros 
de la iglesia para llevar a cabo el reino de 
Dios. Algunos son lentos en ser renovados a 
pesar de que han aprendido la verdad durante 
mucho tiempo y entablan amistad con el 
mundo. Debemos orar por ellos con lágrimas y 
lamento y soportar por ellos. Si usted siembra 
la semilla de la paciencia de esta forma, podrá 
sin duda obtener el fruto de acuerdo con la 
justicia de Dios.

Si usted padece con algunas almas hasta que 
cambien; orando por ellos con lágrimas, tendrá 
un corazón amplio como para poder albergar a 
todos ellos. Por lo tanto, obtendrá la autoridad 
y el poder de revivir a muchas almas. Además, 
si usted controla su corazón y siembra la 
semilla de la perseverancia incluso frente a las 
falsas acusaciones, Dios le permitirá cosechar 
el fruto de las bendiciones. 

Tercero, necesitamos la paciencia en 
nuestra relación con Dios.

Cuando oramos y le pedimos algo a 
Dios, necesitamos paciencia para recibir las 
respuestas. Marcos 11:24 dice: «Por tanto, os 
digo que todo lo que pidiereis orando, creed 
que lo recibiréis, y os vendrá».

Hay muchas promesas en la Biblia que 
Dios contestará las oraciones de Sus hijos. 

No obstante, en muchos casos las personas 
no reciben sus respuestas ya que no son lo 
sufi cientemente pacientes. 

Las personas quizás pidan por una respuesta 
inmediata, pero es posible que Dios no les 
responda inmediatamente. Dios les responde 
en el momento más adecuado y oportuno, ya 
que Él lo sabe todo.

Si el motivo de su petición de oración 
es algo grande e importante, Dios puede 
responder solo cuando se alcanza la cantidad 
de oración necesaria. Los agricultores también 
deben ser pacientes cuando cultivan. Ellos 
pueden cosechar algunos cultivos después de 
algunas semanas o meses, pero para otros toma 
un año o incluso algunos años para cosechar 
los cultivos. 

Si tenemos la fe para recibir la respuesta, 
debemos orar y actuar con fe hasta que 
recibamos la respuesta como fruto. Además, 
cuando pasamos por algunas pruebas de 
refinado del corazón o persecuciones en 
nuestra vida cristiana, podemos dar buenos 
frutos cuando tenemos paciencia.

José fue vendido a Egipto como esclavo a 
los 17 años de edad. A pesar de que él trabajó 
diligentemente, fue acusado injustamente y fue 
encarcelado. No obstante, él siempre confió 
en Dios que lo observaba, y creía fi rmemente 
en Su amor por Dios, que da lo mejor de Sí 
en el momento adecuado. Dios bendijo a José 
para convertirse en el segundo gobernante de 
Egipto luego del Faraón.

Le exhorto a obtener la victoria pensando 
en las recompensas del Cielo al hacer la obra 
de Dios, incluso si enfrentamos dificultades 
sin razón alguna (Santiago 1:2-4). Esa 
paciencia acrecentará su fe y hará que amplíe 
y profundice su corazón para que llegue a 
ser más maduro. Usted experimentará las 
bendiciones y las respuestas de Dios que 
Él prometió si alcanza completamente esta 
paciencia (Hebreos 10:36).

Amados hermanos y hermanas en Cristo: 
Dios espera mil años como un día para obtener 
hijos verdaderos, y cargó con el dolor de dar 
a Su Hijo unigénito por nosotros. El Señor 
soportó el sufrimiento de la cruz, y el Espíritu 
Santo también permanece con gemidos 
indecibles durante el tiempo del cultivo de 
la humanidad. Les animo a que cultiven 
completa paciencia al recordar el amor de 
Dios.

Al hacer esto, ruego en el nombre de nuestro 
Señor, que tengan frutos de bendiciones en sus 
hogares celestiales y que puedan disfrutar el 
verdadero gozo de la cosecha en este mundo 
(Salmos 126:5-6). 

El fruto de la paciencia

«Mas el fruto del Espíritu es amor, 
gozo, paz, paciencia, benignidad, 
bondad, fidelidad, mansedumbre, 

dominio propio; contra tales cosas no 
hay ley» (Gálatas 5:22-23 LBLA).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa
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Hacía diez años que comencé a sufrir de rinitis. Por esta 
razón mi nariz estaba tapada y respiraba habitualmente por 
la boca. Solía quedarme sin aire suficiente incluso mientras 
comía. Dado que mi voz es nasal, incluso tuve dificultades 
para comunicarme con los demás. Algunos amigos se burlaban 
de mí.

Por supuesto que había escuchado muchos testimonios 
de miembros de la iglesia que habían sido sanados de sus 
enfermedades gracias a la oración del Pastor Principal, 
pero a mí no se me ocurría nada. Aunque asistía a la 
iglesia, prefería salir con mis amigos y dedicarme a los 
juegos. Mi fe no había crecido. Sin embargo, Dios no priva 
de Su gracia abundante, ni siquiera a un muchacho como 

yo. 
Poco antes del Retiro de Verano Manmin 2015, Dios 

puso un anhelo en mi corazón. Llegué a tener un deseo 
de asistir al retiro ya que era el último al que podía asistir 
como estudiante de secundaria. Yo también quería ser 
sanado al igual que otros creyentes.

Incluso me ofrecí alegremente como voluntario; fui 
al lugar del retiro con anticipación junto a un grupo de 
miembros y llevamos equipaje y limpiamos el sitio. 

El 3 de agosto, cuando el Dr. Lee oró por los enfermos, 
algo sorprendente me ocurrió. Cuando recibí su oración 
con fe, una brisa fresca entró a mi nariz. En ese momento 
mi nariz se secó y fui sanado de rinitis. ¡Aleluya!

«Fui sanado de rinitis crónica»

Hermano Taewon Yoon (19 años), 
12.o grado de la Escuela Dominical de 

Estudiantes, Corea del Sur

Hace cuatro años, yo sentí un dolor en mi costado. Yo acudí 
al hospital para obtener una radiografía. El médico me dijo que 
se trataba de un quiste junto al hígado. Añadió que ese tipo de 
quistes a veces subsiste o desaparece naturalmente. Él sugirió que 
lo mantuviéramos en observación. Pero luego no sentí ningún 
dolor, por ello no lo consideré algo serio. En octubre de 2015 
sentí algo fuera de lo normal en el estómago. Para noviembre el 
quiste había crecido hasta el tamaño de un puño y era doloroso.

Anteriormente ya había experimentado la obra de sanidad 
de apendicitis gracias a la oración con el pañuelo sobre el que 
había orado el Dr. Lee (Hechos 19:11-12). Yo también quería 

ser sanado esta vez. Constantemente escuché los mensaje 
del Dr. Lee a través de GCN TV (www.gcntv.org) y oré sin 
cesar. Cada vez que sentía dolor recibía la oración por los 
enfermos por medio del Sistema Automático de Respuesta.

Luego mi abdomen se tornó rojo y sentí como si algo 
se movía violentamente dentro de él. Fui al baño y una 
gran cantidad de líquido salió de mi abdomen. ¡Aleluya! 
Ahora me siento cómodo porque el quiste desapareció y 
mi abdomen volvió a la normalidad. Doy todas las gracias 
y gloria a Dios quien me ha sanado gracias a la oración 
poderosa.

«Un quiste pequeño desapareció gracias a la oración poderosa»

Diaconisa Byunghee Song (83 años), 
Zona 21, Corea del Sur

He tenido un problema en mi oído derecho durante diez 
años, y mi médico me dijo que había perdido el 40% de 
mi capacidad auditiva. A menudo no podía entender lo que 
las demás personas decían. Yo había oído y visto muchos 
miembros de Manmin ser sanados de sus enfermedades en el 
Retiro de Verano Manmin, por lo que también quería recibir 
sanidad en dicho evento.

En marzo de 2015, durante el servicio Dominical Matutino, 
escuchaba el sermón «Diezmos completos y of renda 
apropiada». Me di cuenta de que no había dado un diezmo 
del préstamo hipotecario de mi vivienda. Por lo tanto, 
inmediatamente di 2000 euros que tenía separados para visitar 

Corea del Sur para el Retiro de Verano. Decidí darle el resto 
cuando pudiera retirar mis ahorros a plazo fi jo al año siguiente. 

En agosto de 2015, visité Corea para asistir al Retiro de 
Verano 2015, y finalmente pude experimentar un poder 
asombroso. En la primera noche, mientras recibía la oración del 
Dr. Jaerock Lee por los enfermos, recibí el fuego del Espíritu 
Santo en mis oídos y abdomen en varias ocasiones. Entonces 
pude oír bien con mi oído derecho. ¡Aleluya!

Ahora puedo escuchar a los demás y también escuchar 
música. Me siento muy feliz ya que ahora no tengo problemas 
en mi diario vivir. Doy todas las gracias y gloria a Dios quien 
me ha dado sanado.

«Ahora soy más feliz desde que recuperé mi buena capacidad auditiva»

Diácono Fabrice Flander (47 años), 
Iglesia Manmin de Hainaut, Bélgica

En mayo de 2015, bajo mi pulgar derecho se desarrolló 
una infl amación. Incluso después de varios meses no tuvo 
ninguna mejoría. Se formó una llaga que supuraba bajo mi 
uña que se volvió gruesa. Se esparció dentro de mi uña. La 
uña estaba a punto de salirse. Ninguna medicina era útil.

Como farmacéutica, tuve que formular medicamentos 
y escribir recetas. La inflamación me causaba muchos 
problemas. En el mes de julio fui donde un dermatólogo; 
me dijo que debía recibir un tratamiento de crioterapia por 
más de seis meses hasta que saliera nueva piel. No tenía 

dolor alguno, pero no podía utilizar mi mano para trabajar 
con medicamentos y hacer las tareas de la casa. Era una 
situación muy incómoda y estaba preocupada.

Pero algo sorprendente me sucedió el día que recibí la 
oración del doctor Lee por los enfermos durante el Retiro 
de Verano Manmin en agosto de 2015. Pude sentir algo 
debajo de la uña de mi pulgar. Las costras comenzaron 
a caerse. En dos días se salieron por completo sin dejar 
ningún rastro. Mediante la oración del doctor Lee, fui 
sanada por completo en tan solo tres días. ¡Aleluya!

«Fui sanada de inflamación de mi dedo en solo tres días»

Diaconisa Hyeok Jeong (51 años), 
Zona 9, Corea del Sur

Aquellos que han experimentado 
el amor de Dios y Su poder

Cuando viven por la Palabra de Dios, pueden recibir respuestas a todo lo que pidan, 
también pueden ser sanados de enfermedades incurables y terminales sin ningún tratamiento médico, 

y también serán liberado de dolencias. Además, serán protegidos de cualquier tipo de enfermedades, accidentes y desastres bajo el amor de Dios.
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Cuando tenía 17 años tuve una pelea con mis amigos. Alguien 
me golpeó en la cabeza con una barra de hierro. Después de eso 
perdí la visión de mi ojo izquierdo; por diez años la fui perdiendo 
poco a poco hasta que la perdí por completo.

Los médicos dijeron que los vasos sanguíneos relacionados 
con la visión se habían roto, por eso perdí la visión. Ellos 
dijeron que era una condición incurable. Tuve que renunciar 
a mi trabajo, y además caí en depresión por causa de la 
incomodidad que sentía en el ojo. Viví en libertinaje y bebía 
alcohol, me dediqué a las apuestas y a jugar con las mujeres.

En abril de 2010 mi hija, casada con un coreano, me pidió 
que fuera a Corea y que me quedara ahí. En septiembre del 
mismo año, me llevó a la Iglesia Central Manmin. También 
conseguí un trabajo, pero era muy pesado; en noviembre de 
2014 comencé a sentir un fuerte dolor de espalda. Este afectó 
mi pierna derecha y no podía moverla bien. En el hospital 
me dijeron que debía someterme a una cirugía, pero debía 
regresar a Mongolia porque mi visa expiraba en febrero de 
2015.

Desde entonces comencé a asistir a la Iglesia Manmin de 
Mongolia. Yo me examinaba a mí mismo en cada servicio 
de adoración y Reunión de oración de Daniel. Oraba por 

mi sanidad, pero también tomaba la decisión de abstenerme 
del pecado y la maldad de mi corazón según lo enseñaba la 
Palabra de Dios. Yo ayunaba y también oraba por esto.

El 31 de octubre de 2015 asistí a la reunión de Sanidad 
con el Pañuelo en la Iglesia Manmin de Mongolia (Hechos 
19:11-12). El misionero Potzorig Purub oró por mi con el 
pañuelo sobre el cual había orado el Dr. Lee. Sentí el fuego 
del Espíritu Santo en mi espalda y el dolor de mi espalda y mi 
pierna desapareció y pude moverme sin problemas. Además 
comencé a ver con mi ojo izquierdo otra vez. ¡Aleluya!

Ahora incluso puedo leer libros. Siento como si fuera un 
sueño. ¡Gracias, Dios!

Mi esposa y yo buscábamos la Palabra de vida. En el año 2009, 
casualmente vimos el sermón del Dr. Jaerock Lee de la Iglesia 
Central Manmin en TBN Rusia. Desde entonces hemos escuchado 
sus mensajes a través de la página electrónica www.manmin.org. 
Los domingos disfrutamos de la programación en vivo del servicio 
de la Iglesia Central Manmin. 

A medida que caminamos en el sendero correcto en nuestro 
negocio y obedecemos los mandatos de la Palabra (qué hacer y 
qué no hacer) y al despojarnos de ciertas cosas, recibimos muchas 
bendiciones en nuestro negocio. Al momento tenemos varios 
almacenes en el Barabashawba Shopping Mall. Nuestros diezmos 
también han incrementado. Al sentir tanta gratitud, visitamos la 
Iglesia Central Manmin en Corea del Sur en febrero de 2014. Ahí 
recibimos la llenura del Espíritu Santo y disfrutamos del viaje. 
Recientemente sentimos otra vez el gran amor de Dios.

El 14 de noviembre de 2015 hubo un incendio masivo en el 
centro comercial donde están nuestras tiendas. El Mall consiste 
de dos grandes edificios que están conectados por un pequeño 
puente. El fuego fue tan grande que al parecer se esparció en un 
instante. El segundo edifi cio casi quedó en cenizas. Las 150 tiendas 
se quemaron. Este fuego se movía hacia el edifi cio en el que están 
nuestras tiendas. Fue tan urgente que ni siquiera pensamos en 

contactarnos con la iglesia central en Seúl. Simplemente oramos: 
«Padre Dios, protégenos en el espacio del pastor».

Entonces tomó lugar una obra sorprendente. Aunque el fuego 
se esparció rápidamente, nuestras tiendas no se vieron afectadas. 
Incluso todos los productos exhibidos fueron protegidos con 
perfección. ¡Aleluya!

Dado que el Pastor Principal desea que sus miembros se 
mantengan lejos de la pobreza, las enfermedades y los desastres, 
fuimos protegidos perfectamente en Ucrania. Damos todas las 
gracias y gloria a Dios quien ha renovado nuestros corazones con el 
evangelio de la Santidad y nos ha guiado al camino de bendiciones.

«¡Vaya! La ceguera de mi ojo desapareció y yo pude ver»

«Mis tiendas fueron protegidas por completo del fuego»

Hermano Anton Begu y su esposa 
(40 años), Kharkiv, Ucrania

Hermano Kekesuren (59 años), 
Iglesia Manmin de Mongolia

El 21 de septiembre de 2015 yo estaba conduciendo; me 
desvié y me cambié de carril. Entonces mi vehículo chocó con 
un gran camión. Este se desequilibró y cayó sobre el parterre. 
¡Se dio la vuelta! Salí del vehículo por una ventana rota. El 
vehículo tenía muchas partes rotas y algunas partes salieron 
volando. 

Sin embargo, yo no me lastimé en absoluto. Ni siquiera 
había rasgos del accidente en mi ropa o zapatos. Me sentí 
muy agradecido. Me llevaron al hospital en una ambulancia, 
pero antes que nada recibí la oración del Dr. Jaerock Lee 
por medio del Sistema Automático de Respuesta (822-830-
5320). Las radiografías y escaneos mostraron que yo estaba 
perfectamente bien de pies a cabeza.

Este accidente me permitió examinar mi vida cristiana tibia. 
También me di cuenta que yo me había cambiado de carril 
buscando mi propio benefi cio, sin considerar a los demás. Doy 
todas las gracias y gloria a Dios quien me protegió en el grave 
accidente y me hizo comprender las cosas.

«Mi vehículo se dio vuelta, pero yo no me lastimé en absoluto»

Hermano Elías Kim (28 años), 
Iglesia Manmin de Daejeon, Corea del Sur
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